

## Communiqué spécial – Covid-19

### Fermeture Quartier des athlètes

Chers membres,

Dans le respect des mesures mises en place par le Gouvernement du Québec concernant la situation sanitaire liée au Covid-19, et suite à la réception du communiqué du Parc Jean Drapeau, nous vous informons que le Quartier des athlètes sera fermé à partir de samedi 14 Mars, et ce jusqu'à nouvel ordre.

Toutes les activités sportives **intérieures** prévues par H2oplayground sont donc annulées.

Nous insistons sur le fait qu'au moment présent, **aucune activité extérieure prévue pour la session d'été (à partir de début Mai), n'est impactée par cette mesure.** Les abonnements, locations de bateau et événements sportifs/corporatifs restent donc programmés. Dans le cas où cela devrait changer, vous seriez bien entendu tenus informés dans les plus brefs délais.

N'étant pas en mesure de connaître les délais de fermeture du Quartier des athlètes et donc d'avoir une possible date de retour dans les locaux, nous sommes dans l'incapacité pour le moment de communiquer sur les éventuels remboursements possibles. Dès lors que le Parc Jean Drapeau annoncera les mesures prises à ce sujet, nous ne manquerons pas de vous tenir informés et de mettre en place les solutions possibles.

La situation va nécessiter une veille importante de notre part sur les différentes mesures sanitaires mises en place et nous en sommes conscients, c'est pourquoi nous ferons tout notre possible pour communiquer au mieux et au plus vite avec l'ensemble de nos membres.

Nous restons bien entendu à votre disposition par mail ou par téléphone pour tout besoin de renseignements complémentaires.

Merci de votre compréhension à toutes et à tous.

Christian MOREAU

Pierre-Olivier GIRARD

Co-propriétaire H2oplayground

Co-propriétaire H2oplayground